
令和２年度第１回学校運営協議会議事録 

 令和２年７月８日会議室 

（順不同敬称略） 

（出席者）大阪ファッションアート専門学校：吉川 大阪狭山市公民館：小松  

大阪狭山市立中学校校長：田中 保護者代表：穂積 立志館ゼミナール小中学部舘長：染川 ＪＩＣＡ：鍋内 

校長 教頭 事務長 首席：池田、大西 人権教育委員長：平岡 総務部長：大西 教務部長：船引 

  進路部長：小林 保健部長：船坂 生徒会部長：大塚 生徒指導：藤野 

１年学年主任：池田 ２学年主任：古川 ３学年主任：横田 

 

司会：教頭 

［校長挨拶］ 

（校長） 

・今年度は新型コロナウィルス感染症拡大（以下コロナ）のため行事予定が大幅に変わる。 

  特に土曜日に考査が入り、体育大会はなし。２学年の修学旅行は１１月から１月に変更 

  文化祭は大きな変更なく実施したい。 

 

[会長選出] 

会長の立候補→なし。 昨年度に引き続き吉川さん。 

 

[会長挨拶] 

（吉川）・卒業式、入学式など今年ほど大変な年はない。生徒たちがかわいそう。狭められた条件の中でより

良い教育活動ができれば良いと思っている。 

 

［Ｒ２年度学校経営計画について］ 

（校長） 

・学校経営計画の説明（資料あり） 

 昨年度３回目に提示したものと大きく変わっていない。 

 学校の看板は国際交流・地域交流と考えている。 

  国際交流ではコロナの関係で例年のように行ったり来たりの交流は難しい。リモートの交流を考えている 

  地域交流では目玉の狭山池祭りは中止になった。家庭科での幼稚園交流はできそう。 

 学力向上・進路保障に関しては伸ばせるところを伸ばしていかなければならない。アクティブラーニングも

今年は例年よりも上手くいかないが工夫してやっていきたい。クラス数も減ってきているので、数値目標を

下げた。国公立・関関同立100名→70名 

 キャリア教育の充実。総合や探求の授業で、自分の社会人になった姿を描けるように指導する。学校生活を

充実させる。一年生のクラブ加入率も高く、それを継続できるようにしたい。 

 学校改革では教員数がクラス数減によって減少していく中でどうしていくのかが課題。 

 

[Ｒ２年度大学入試結果] 

（小林）資料あり 

・大学入試改革によって、全体的に安全志向になっている。 

 

 



[新型コロナウィルス感染症対策について] 

（教頭） 

・４月・５月の学校に生徒がいない。６月は午前・午後の分散登校 

（船坂） 

・消毒液を下足室２カ所と２階３階４階の水飲み場に設置。 

・検温し全生徒に記録させる。 

・検診を分散して行う。並ぶ時も密にならないように指導。 

・食堂も１テーブル２席にして、向い合せない。 

・マスク着用の徹底。マスク忘れは保健室で渡す。 

・校内の消毒の徹底。 

・換気は教室の天窓とグラウンド側の窓を常時換気。 

 

 

[学校情報] 

（大西）首席 

・行事予定では夏休みは大幅に減り授業が入る。土曜日も考査が４日入る。 

・２週間以上の休校ならばオンライン授業を行う。７月末から８月に１，２年生の全科目にオンライン授業の

先行実施 

（船引）教務 

・コロナで授業が２カ月遅れた。６月に分散登校（２週間）で授業。６月１５日より通常授業。 

・１学期は短くなり考査も一回（３年の欠試者は追試を行う） 

・成績比率も今年度に限り変更した。 

（大塚）生徒会 

・文化祭で３年生は劇をする。開会式は全員一斉にはできない。模擬店は行わない。外来者は同居人のみ 

 

[質疑応答] 

（吉川）電車通学の生徒は特に手洗いを徹底させて 

（大西）下足室に置いてある消毒液は大変有効で、消毒の徹底はできている。 

（吉川）時差登校を希望している生徒はいますか？ 

（校長）本校ではいません。 

（吉川）修学旅行の保護者の了解をとるなど、旅行者との話し合いを細かく行って。（意見） 

    文化祭に中学生が来れないならば、ユーチューブなどで宣伝してはどうか。（意見） 

（田中）狭山の中学校の修学旅行のキャンセルは狭山市が払ってくれる。 

    狭山中学は１０月３１日合唱コンクールします。 

（染川）文化祭の外来のしばりは教育庁からですか？ 

（校長）教育庁からではない。密をさけるために狭山高校で判断。 

（染川）中学３年生だけでもＯＫしてはどうか（意見） 

（吉川）３月末に授業を行えば、暑い８月に授業をしなくてすむのでは。（意見） 

 

（教頭）・時間が参りました。本日は貴重なご意見ありがとうございました。 


